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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和３年３月17日（水）午後１時30分から午後２時30分までの間

第２ 出席者 小田切委員長（司会）・西山委員・古谷委員

本 部 長 ・ 警 務 部 長 ・ 生 活 安 全 部 長 ・ 刑 事 部 長 ・ 交 通 部 長

警 備 部 長 ・ 情 報 通 信 部 長 ・ 首 席 監 察 官 ・ 総 務 参 事 官

第３ 議事の概要

１ 委員説示

２月の県議会定例会会議で、県警察の交通事故・違反の状況について公安委員長の

所見をうかがう質問があり、警察の緊急走行は、いち早く現場に向かうことと、安全

に走行することの二面性を持ち合わせていることから、交通事故発生の危険性が高く

なっていると認識している。また、こうした定例会議の場で確認・協議することも答

弁していますので、今後は指導状況等について報告をお願いします。

新型コロナウイルス感染症の関係ですが、本県における新型コロナウイルスのワク

チン接種も医療関係者から順次始まっています。

ワクチンの追加配分の報道がされていますが、必要な接種が皆さんに行き渡るよう

願っています。

２ 報告事項

(1) 令和２年度第２回随時監察の実施結果について・・・【資料１】

警務部から、令和２年度第２回随時監察の実施結果について報告があった。

委員から、「定期的に監察が実施されていると思うが、繰り返し実施していくこ

とが大事だと思う。」旨の発言があった。

(2) 監察案件について

警務部から、監察案件について報告があった。
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(3) 令和２年のストーカー・ＤＶ事案の対応及び下半期の禁止命令等の状況について

生活安全部から、令和２年のストーカー・ＤＶ事案の対応及び下半期の禁止命令

等の状況について報告があった。

委員から、「ストーカー・ＤＶは、被害者にとっては身の危険を感じる事案なの

で、十分に話を聞いて、被害が及ばないようお願いする。」旨の発言があった。

(4) 令和２年中の少年非行情勢について・・・【資料２】

生活安全部から、令和２年中の少年非行情勢について報告があった。

委員から、「少年サポートセンターの取組に効果があったということなので、引

き続き取組み、少年非行が減少することを期待する。」旨の発言があった。

また、他の委員から、「社会環境は常に変化していることから、引き続き啓発活

動をお願いする。」旨の発言があった。

(5) 可搬式速度違反自動取締装置（通称：可搬式オービス）の導入について・・・【資料３】

交通部から、可搬式速度違反自動取締装置（通称：可搬式オービス）の導入につ

いて報告があった。

委員から、「様々な場所で活用できるということなので、特に、交通事故の発生

が懸念される場所での運用をお願いする。」旨の発言があった。

また、他の委員から、「可搬式オービスの導入について広報することで、県民へ

の注意喚起になると思う。」旨の発言があった。

第４ 決裁事項

１ 公安委員会に対する審査請求に係る弁明書について

交通部から、公安委員会に対する審査請求に係る弁明書について説明があり、審議

の結果、原案のとおり決定した。

２ 公安委員会に対する審査請求に係る弁明書の送付及び反論書等の提出について

警務部から、公安委員会に対する審査請求に係る弁明書の送付及び反論書等の提出
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について説明があり、審議の結果、原案のとおり送付すること及び反論書等の提出に

ついて了承した。

３ 提出書類等写しの交付請求書の受領について

警務部から、提出書類等写しの交付請求書の受領について説明があり、審議の結果、

原案のとおり了承した。

４ 審査請求に係る審理の終了について

警務部から、審査請求に係る審理の終了について説明があり、審議の結果、原案の

とおり了承した。

５ 審査請求に係る審理手続の終結通知について

警務部から、審査請求に係る審理手続の終結通知について説明があり、審議の結果、

原案のとおり通知することとした。

６ 少年指導委員の委嘱について

生活安全部から、少年指導委員の委嘱について説明があり、審議の結果、原案のと

おり決定した。

７ 高知県公安委員会規則の一部改正について

交通部から、高知県公安委員会規則の一部改正について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

８ 高知県道路交通法施行細則の一部改正について

交通部から、高知県道路交通法施行細則の一部改正について説明があり、審議の結

果、原案のとおり決定した。

９ こうち被害者支援センターの令和３年度事業計画・活動予算書の提出について

警務部から、こうち被害者支援センターの令和３年度事業計画・活動予算書の提出
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について説明があり、審議の結果、原案のとおり了承した。

10 こうち被害者支援センター事業規程の一部改正について

警務部から、こうち被害者支援センター事業規程の一部改正について説明があり、

審議の結果、原案のとおり決定した。

11 犯罪被害者等給付金（遺族給付金）の支給裁定について

警務部から、犯罪被害者等給付金（遺族給付金）の支給裁定について説明があり、

審議の結果、原案のとおり決定した。

12 援助要求に関する協定について

生活安全部から、援助要求に関する協定３件について説明があり、審議の結果、原

案のとおり決定した。

13 公安委員会に対する審査請求の受理について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求の受理について説明があり、

審議の結果、原案のとおり受理することとした。

14 公安委員会に対する審査請求に係る申請書の受領について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求に係る申請書の受領について

説明があり、審議の結果、原案のとおり了承した。

15 個人情報開示請求書の受付について

警務部から、個人情報開示請求書の受付について説明があり、審議の結果、原案の

とおり了承した。

16 個人情報開示請求に対する個人情報不存在決定について

公安委員会事務室から、個人情報開示請求に対する個人情報不存在決定について説

明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。
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17 個人情報開示請求に対する個人情報部分開示決定について

公安委員会事務室から、個人情報開示請求に対する個人情報部分開示決定について

説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

18 公安委員会に対する審査請求に係る裁決について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求に係る裁決について説明があ

り、審議の結果、原案のとおり決定した。

19 公安委員会に対する審査請求に係る裁決書謄本の送付について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求に係る裁決書謄本の送付につ

いて説明があり、審議の結果、原案のとおり送付することを了承した。

20 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和３年２月17日及び24日に開催した公安委員会定例会議

「議事録」について報告があり、原案のとおり了承した。

21 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（高知署、高知南署、高知東署、安

芸署、土佐署、佐川署、須崎署）について報告があり、了承した。

第５ 聴聞関係

運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取結果について報告が

あり、審議の結果、18件(交通事故４件、飲酒運転８件、無免許運転２件、その他の

法令違反等４件）の行政処分を決定した。


